

ABSTRAK

Elda Saputri Samsul, 2024. “Analisis Pemahaman Petani Merica Dalam Membayar Zakat Pertanian Di Desa Timampu”. Skripsi Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Palopo. Dibimbing oleh Ibu Hardianti Yusuf, S.E.,Sy., M.E.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pemahaman petani merica dan implementasi petani merica dalam membayar zakat pertanian di Desa Timampu.

Jenis penelitian yang digunakan yaitu deskriptif kualitatif, fokus penelitian lapangan (*field resereach*), dengan metode pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian yang dilakukan dengan mewawancarai 9 informan menunjukkan bahwa Masyarakat petani merica di Desa Timampu hampir semua petani masih kurang pengetahuan atau kurang pemahaman tentang zakat pertanian, karena berdasarkan hasil wawancara, petani merica tidak paham mengenai nisab, dan kadar zakat pertanian. Mereka menyadari pentingnya mengeluarkan sebagian hasil karena di dalamnya ada hak orang lain. Petani merica juga kurang memahami tentang nisab dan kadar zakat yang dikeluarkan karena kurangnya informasi/pengetahuan yang mereka dapatkan. Implementasi zakat pertanian di Desa Timampu yaitu petani merica langsung menyalurkan zakat pertanian kepada penerima zakat yaitu, fakir miskin, anak yatim, dan masjid. Petani merica menyadari pentingnya mengeluarkan sebagian hasil pertanian yang diperoleh dan juga mengetahui bahwa ada hak orang lain dari hasil bertani, namun para petani di Desa Timampu tidak mengeluarkan zakat pertanian kepada pengelola atau lembaga-lembaga pengelola zakat yang ada di kabupaten Luwu Timur. Oleh karena itu seharusnya ada kebijakan yang lebih tegas dari pihak-pihak yang bersangkutan sehingga di Desa ini dapat diterapkannya mengenai zakat pertanian sehingga nishab dan takaran yang digunakan dapat sesuai dengan ketentuan syariat islam sehingga pengumpulan dan pendistribusian zakat pertanian menjadi lebih baik di Desa Timampu.

Kata Kunci: Pemahaman, Implementasi, Zakat Pertanian.